
智行理财网
瑞波币创始人：区块链可用于物联网，加密货币只是很小的领域

一些以加密货币闻名的公司也在努力证明自己在卓有成效地做区块链业务。

在美国时间4月9日举办的LendIt朗迪峰会上，瑞波币（Ripple）创始人Chris Larse
n表示，加密货币只是区块链中很小的领域，虽然ICO（首次代币发行）受到政府部
门的质疑，但是以后也要谋求区块链的合理市场地位。

Chris Larsen在主旨演讲中表示：“加密货币只是区块链很小的领域。就区块链的
泛应用而言，可能会把整个世界货币和账本的传统市场进行更好的创新和融合。”

Chris Larsen在会上说，瑞波币与米兰达·盖茨基金会的合作的120亿美金基金中，
就有一部分用在普惠金融。他表示，目前全球20亿人都没有融入现代货币交易体系
，很多国家和地区的经济互不联通，甚至是日本这些相对发达的国家，而瑞波币会
帮助政府去跨域这一步。”

至于全球都在质疑的ICO问题，Chris Larsen也意识到ICO不是一个很有益于公司的
概念，也受到SEC（美国证券交易委员会）的监管，“不过慢慢地，从市场到监管
也逐步发现了它的价值，区块链的应用不但能够降低资金交易的成本，也能够用于
物联网等领域，降低交易成本能够大幅下降。不过但很多银行和金融机构没有意识
到这点。到了一定的时候，我们也需要谋求自己合理的市场地位。”

根据coinmarketcap数据，瑞波币目前已经是全球市值第三的加密货币，总值为19
1亿美元，差不多是比特币的六分之一。Chris Larsen在2018年2月以335亿元成为
胡润富豪榜区块链首富，福布斯评选他为加密货币行业最富有的人，估计其身家在
75亿美元至80亿美元之间。

瑞波币近半年的价格走势可谓惊心动魄。在2018年1月，瑞波币一度涨到20元人民
币以上，然而截止到发稿前，已经回归到3.138元人民币，是之前最高峰的1/7。
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瑞波币近半年价格走势（图片来自瑞波币官网）
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